

Samedi 5 novembre 2022, le centre des expositions du Mans accueillait les derniers concerts du 36e Bebop Festival. Retour sur la partie rock avec **Nous Étions Une Armée** et Humour. Les deux groupes se produisaient sur la scène du « Klub ». Retour en images sur leurs prestations intenses.

Le duo **Nous Étions Une Armée**, venu de Paris, a offert au public un show transcendant et émouvant. La voix sentimentale et habitée de Léo, le chanteur, nous transporte dans un univers douloureux où l'on s'exprime par les mots.



Humour, quintet directement venu de Glasgow, en Écosse. Le groupe formé depuis seulement 2021 s'est déjà fait remarquer. Les changements de rythmes et la voix parfois grinçante constituent le cœur de leur post-punk.





Reportage photographique réalisé par Adèle CHAUVAUD.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)